

Impfaktion im Seniorenhaus "Neue Caroline":

Große Resonanz bei Bewohnern und Personal



In Deutschland startete im Januar die bundesweite Impfung gegen das Coronavirus - auch in Holzwickede wurde geimpft. Das Seniorenhaus Neue Caroline gehörte mit zu den ersten Einrichtungen, in denen geimpft wurde. In der Einrichtung war die Bereitschaft groß, sich impfen zu lassen und damit dem gefährlichen Virus Einhalt zu gebieten. Über 90 Prozent der Bewohner ließen sich nach entsprechender Aufklärung im Januar die erste und im Februar dann die zweite Impfung verabreichen.

Auch bei den Pflegekräften war die Bereitschaft, sich impfen zu lassen, relativ groß. Mehr als zwei Drittel der Belegschaft entschied sich für die Impfe, nachdem zuvor viele Fragen beantwortet worden waren.

